

## ONG contra el cáncer infantil estafa más de 5 millones de euros

El presunto líder de la trama que estafó 5,5 millones de euros en Aragón a través de la recaudación de fondos para la investigación contra el cáncer infantil tenía un salario de 20.000 euros al mes por su cargo de dirección y 5.000 su mujer por labores de administración.

Son estos sueldos junto al alto nivel de vida lo que ha "llamado la atención" a los agentes que han participado en la investigación de la denominada 'Operación Andes', hecha pública el pasado sábado y de la que este lunes ha dado cuenta el jefe de la Udyco, Alberto Larripa, en una rueda de prensa.

La investigación, que sigue abierta y por la que por el momento han sido detenidas cinco personas, dos de las cuales -un peruano y un español- ingresaron en prisión el pasado viernes, se inició en julio de 2018 a raíz de una denuncia de la Asociación de Padres de Niños Oncológicos (Aspanoa).

La policía comprobó entonces que la entidad a través de la que se captaban los fondos, Linceci (La Liga Nacional Contra el Cáncer Infantil), estaba registrada como sociedad sin ánimo de lucro pero, como ha destacado Larripa, era "lo contrario", pues el dinero se destinaba a mantener el entramado empresarial y el "alto tren de vida" de los implicados y "muy poco" a los fines solidarios anunciados.

El dinero que ganaban se pasaba de unas sociedades a otras, "cinco o seis", ha informado el inspector policial, hasta que llegaba a manos de los responsables de la organi ...